



## Comentario / Maru Rojas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Aquí lo que se pelean es a quien le adjudican el parentesco o la familiaridad con los capos y con los abogados de los capos y en redes sociales vimos toda una guerra que comenzó el **presidente de la Mesa Directiva**, que debiera ser presidente de todos los partidos políticos, **Sergio Gutiérrez Luna**, acusando que es en la **Cámara de Diputados** donde la exdiputada panista, María Teresa Castell, fue la que galardonó, así puso en uno de sus mensajes, galardonó al abogado del Mayo Zambada como embajador de la paz. La exdiputada de inmediato respondió; ‘yo solamente fui el conducto de organizaciones civiles para homenajear a profesionistas en materia jurídica y presté el Salón de la Cámara de Diputados, no estuve presente, yo no me tomo fotos con delincuentes’.

Hoy hubo Junta de Coordinación Política, la preside **Ricardo Monreal**, se le preguntó sus nexos o los de cualquier morenista con el abogado del Mayo Zambada y él fue enfático en decir “que en Morena la Mayiza nunca nos va a alcanzar de aquí a la eternidad, estamos limpios y vacunados y la efectividad de la vacuna es más fuerte que la acusación”.

<https://drive.google.com/file/d/1RiRhMiNqmKXQ7lamkvM1tH-4Xs3H9KTK/view?usp=sharing>